



MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES



Paris, le 15 octobre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

« La communication au ministère des Affaires étrangères : fonctionnement et enjeux »

**Conférence-débat avec M. Vincent FLOREANI,
Porte-parole adjoint du ministère des Affaires étrangères.**

Lundi 21 octobre 2013 à 14h30

Institut de Journalisme Bordeaux Aquitaine

1 Rue Jacques Ellul,

33000 Bordeaux

A l'invitation de François Simon, Directeur de l'IJBA, Vincent Floreani, porte-parole adjoint du ministère des Affaires étrangères, donnera une conférence qui sera suivie d'un débat, le lundi 21 octobre 2013 à 14h30, salle 213 au premier étage de l'IJBA, 1 rue Jacques Ellul à Bordeaux.

Cette rencontre avec les étudiants est ouverte au public. Elle s'inscrit dans le cadre du programme "le Quai d'Orsay hors les murs" qui vise à mieux faire connaître la politique étrangère de la France et le métier de diplomate.

Soucieux d'informer les Français sur la diplomatie française, le ministère des Affaires étrangères a décidé il y a quatre ans d'organiser régulièrement des déplacements partout en France.

Au-delà d'un simple exposé, cette action de communication est l'occasion d'échanger librement avec les étudiants en journalisme sur la politique étrangère et européenne de la France. Ces conférences-débats doivent également permettre d'établir des liens étroits avec le monde universitaire et de sensibiliser les étudiants en journalisme au fonctionnement du ministère et au travail de ses agents, qui constituent l'une de leurs sources d'information.

Contact presse :

François Simon – francois.simon@ijba.u-bordeaux3.fr

Benoît Maraval – benoit.maraval@diplomatie.gouv.fr – 01 43 17 47 91